



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/2990](http://www.m-oi.fr/2990)

5 Pièces

160 m<sup>2</sup>

Réf. 3930-BMA

699 000 €

Pourrières

Maison à vendre (83910)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Pourrières vous propose à la vente cette maison familiale de 160m<sup>2</sup>. Située dans un environnement calme, cette maison se compose, au rez-de-chaussée, d'un hall d'entrée, d'une belle pièce à vivre avec cheminée, d'une salle à manger, d'une cuisine aménagée et équipée, d'un cellier, d'une buanderie, de deux chambres dont une avec salle d'eau et d'une salle de bain. À l'étage, deux belles chambres donnant accès à un solarium et une salle de bain. Côté extérieur, vous disposerez d'une parcelle de terrain clôturée d'environ 3300m<sup>2</sup> avec piscine, d'une très belle terrasse d'environ 40m<sup>2</sup> avec ...

M-OI Pourrières offers you for sale this 160m<sup>2</sup> family house. Located in a quiet environment, this house consists, on the ground floor, of an entrance hall, a beautiful living room with fireplace, a dining room, a fitted and equipped kitchen, a pantry, a laundry room, two bedrooms, one with a shower room and a bathroom. Upstairs, two beautiful bedrooms giving access to a solarium and a bathroom. On the exterior side, you will have a fenced plot of land of approximately 3300m<sup>2</sup> with swimming pool, a very beautiful terrace of approximately 40m<sup>2</sup> with summer kitchen, a wooden chalet and a carport. You ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/2990](http://www.m-oi.fr/2990)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/2990](http://www.m-oi.fr/2990)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/2990](http://www.m-oi.fr/2990)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/2990](http://www.m-oi.fr/2990)